



Las playas de Adra seguirán mejorando el próximo verano sus infraestructuras de acceso gracias a la adquisición de un total de 130 metros lineales de flexipasarelas enrollables sostenibles. La Junta de Gobierno ha dado luz verde a la compra de estas pasarelas, que cuentan con una inversión cercana a los 18.000 euros.

Según ha explicado la concejala responsable de Turismo y Playas, Elisa Fernández, estas nuevas flexipasarelas irán sustituyendo progresivamente a las de madera y "se distribuirán en los accesos principales de las playas del municipio, donde desde el equipo de Gobierno seguimos apostando por la accesibilidad".

Además, ha subrayado que se trata de un equipamiento "sostenible, ecológico y seguro" en línea con la política de conservación y respeto al medio ambiente del equipo de Gobierno que lidera Manuel Cortés. Y es que gracias a su material, a partir de plástico reciclado de residuos urbanos, además de contribuir con la preservación del planeta, también se refuerzan las medidas higiénico-sanitarias contra la COVID-19, ya que permiten una limpieza más ágil y sencilla.

Cabe recordar que el pasado ejercicio 2020, el Área de Playas ya realizó una importante inversión en este tipo de pasarelas que ahora se duplica, para avanzar en el objetivo del equipo de Gobierno de dotar a las playas del municipio, paulatinamente, de más y mejores infraestructuras y servicios para los bañistas.

Adra, 15 de abril de 2021